

" INSPIREZ-NOUS, ENGAGEZ-VOUS ! "

LES HABITANTS S'IMPLIQUENT SUR LE TERRITOIRE • " MISE EN PLACE DE COMITÉS CONSULTATIFS " • CÉRANS-FOULLETOURTE

TERMINÉ | EN COURS | À VENIR

PRÉSENTATION

Dans le cadre de notre campagne électorale en 2020, l'équipe a souhaité impliquer la population pour les prises de décisions. Nous avons alors parlé de Démocratie participative. Des thèmes avaient été abordés lors de nos réunions tels que :

- La sécurisation des piétons aux abords des écoles.
- La vitesse des véhicules.
- L'aménagement d'une voie verte.
- Le réaménagement du centre bourg Place Pierre BELON.

Lors du démarrage de ces projets, nous avons sollicité un cabinet spécialisé pour nous accompagner.

SITUATION DE DÉPART

- Vote d'un règlement intérieur des « comités consultatifs » lors d'un conseil municipal afin de mettre un cadre à ces réunions.
- Organisation de réunions après sollicitation des administrés par nos différents canaux de communication.
 - Poser un diagnostic partagé. Quelles sont les choses que vous appréciez et que souhaitez-vous améliorer ?
 - Faire remonter les problèmes rencontrés par les usagers.
 - Ouvrir le champ des possibles en formulant des solutions concrètes : ce que vous souhaitez voir/vivre dans ce secteur.

OBJECTIFS ET MOTIVATIONS

- Concerter les habitants sur nos différentes problématiques telle que l'amélioration du cadre de vie.
- Faire adhérer les administrés en les impliquant dans les prises de décisions.
- Respecter nos engagements de campagne.

IMPLICATION CITOYENNE

Concertation citoyenne qui a fait ses preuves.

- Plus de 15 participants à chacun des groupes et plus de 40 au dernier groupe collectif de novembre 2022.
- Des profils divers : collégiens, parents d'élèves, assistantes maternelles, jeunes actifs, commerçants, retraités...habitants des deux bourgs.
- Des pilotes de projet, élus et services techniques mobilisés.

ÉCHELLE DE PARTICIPATION CITOYENNE

AGIR ET CO-DÉCIDER ENSEMBLE

IMPLIQUER

SE CONCENTER

CONSULTER

INFORMER ET ASSOCIER



EFFETS POSITIFS ET POINTS D'AMÉLIORATION

Points positifs :

- Forte adhésion des administrés.
- Réussite des élus, malgré nos craintes, à rester dans la neutralité.

Points d'amélioration :

- Lors de désignation des administrés, nous avons envisagé un tirage au sort. Cependant certains administrés n'ont pas donné suite à notre sollicitation.